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ÉCIMA SEXTA LEGISLATURA, EM 27-10-2016.
Aos .vinte e sete dias do mês de outubro do

Otávio .Rocha do Palácio Aloísio -Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre. Às quatorze
horas e quinze minutos, foi realizada a segunda chamada, na qual registraram presença Aderi
Sell, Bemardino Vendruscolo, Cassio Trogildo, Clàudio Janta, Dinho do Grêmio, Guilherme
Socias Villela, Idenir Çecchim, João Bosco .Vaz, João Ezequiel, Jussara .Cony, Lourdes
Sprenger, Paulo Brum, Prof. Alex Fraga e Tarciso Flecha Negra. Constatada .a existência de
quórum, o Presidente declarou abertos os trabalhos. Ainda, durante a Sessão, registraram
presença Airto Ferronato, Delegado CleitoD, Dr. Goulart, Dr. Thiago, Elizandro Sabino, Eng'
Comassetto, José Frestas, João Carlos Nedel, Kevin Kríeger, Luciano Marcantânio, Marmelo
Sgarbossa, Mano Mlanfro, .Mauro Pinheiro, Mauro . ?lacher, Márció. Bins Ely, Pauzinho

Clàudio Janta, foi realizado um minuto de silêncio em homenagem póstuma a Dalci Marfins.

por Cassio Tmgildo, tendo votado Sim Airto Ferronato, Bernardino Vendruscolo, Clàudio
Janta, Delegado Cleiton, Dr. Goulart, Dr. Thiago, Guilhehne Social Villela, Idenir Ceêchim.
José Frestas, Jussara Cony, Lourdes Sprenger, Marcelo Sgarbossa, Mauro Pinheiro, Macro

Thiago, deferido. pelo Presidente, solicitando votação em destaque das Emendas H's 04, 13,
14, 15, 16, 17 e 18 apostas ao PrcÜeto de Lei do Legislativo n' 232/14 (Processo n' 2510/14).
A seguir, foi rejeitado Requerimento de autoria de Dr. Goulart, solicitando o adiamento da
discussão, por três sessões=do Projeto de Lei do Legislativo ni' 232/14, por dez votos SIM,
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e Sofra Cayedon, em votação nominal solicitada por Cassio Trogildo, tendo votado Sim

João Ezequiel, Jussara Cony, Marmelo Sgarbossa Prof., Alex Fraga, So6ia Cavedon e Tarçiso
Flecha Negra e optado .pela. Abstenção Paulinho Motorista. Às quÚze horas e cinquenta'ê sete
minutos, constatada a inexistência de quórum deliberativo, em verificação solicitada por Dr.
I'hiato, .o Presidente declarou encerrada a Ordem do Dia. Em PAUTA, D:iscussao Pre iminar.
estiveram: em I' Sessão, o Projeto de Emenda à Lei Orgânica n' 001/14, o Prometo de Lei

Km:==1:!.=Th;:lUI': 'BI''gU?'::l;lp!=S:"ilb'iE2óP Ji Ü
Legislativo 'n" .133, 154 e 176/16 e o Prometo de Resolução n' Oi1/16. A seguir, foi apregoado
Requerimentos de autoria de Idenir Cecchim, solicitando,. nos termos do artigo 2 18, $ 6' do
Regimento, Licença para Tratamento de Saúde para Mandes Ribeiro, no dia vinte 'e- sete de
outubro do corrente. Durante a Sessão, foi regisjrada a presença de Manuela D'Avila.
deputada estadual. Também, .foram registradas as presenças de alunos e de professores do
Centro Social Marista Aparecida das Águas e da Escola de Educação Infantil Meladinho: em
visitas orientadas integrantes do Prometo de Educação Política desenvolvido pe14 Seção de
Memorial deste Legislativo. Às dezesseís juras e nove minutos, o Presidente declarou
encerrados- os trabalhos, convocando os vereadores para a próxima sessão. ordinária."Os
trabalhos foram presididos por Cassio Trogildo e Paulo Brum e secretariados por lkpl(f'brum
DBF-EDFM-FPW
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após distribuída e aprovada, será assinada pelo .I'
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